

Die Besten vor den Vorhang geholt

NEULENGBACH Im Rahmen eines Festes wurden die Maturanten des BORG Neulengbach aus der Schule verabschiedet. Traditionell wurden die drei Besten vom Elternverein geehrt. BORG-Schulleiter Erich Gabler, Elternvereinsobmann Hannes Penninger und Obmann-Stellvertreterin Martina Ehrendorfer gratulierten Viviane Derntl, Jana Haselsteiner und Philippe Firut zu ihren tollen schulischen Leistungen mit ausgezeichnetem Erfolg und zeichneten sie mit Gold, Silber und Bronze aus.



▲ BORG-Schulleiter Erich Gabler (l.), Elternvereinsobmann Hannes Penninger (r.) und Stellvertreterin Martina Ehrendorfer gratulierten Philippe Firut (Bronze), Viviane Derntl (Gold), Jana Haselsteiner (Silber) zu ihren tollen schulischen Leistungen.

Foto: Lisa Fischer